



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ⑤ 朝ごはんをしっかり食べる。
- ⑥ 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ⑦ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ⑧ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって

分散授業の開始 ～当たり前のことを大切に～

学校周辺の田んぼは田植えが済み、苗の緑がとても美しく、夏が近づいていることを感じます。コロナウイルス感染予防の緊急事態宣言が解除になり、これまでの日常生活再開の兆しが見えてきました。大里中では感染予防に注意しながら、6月は当面の間、分散登校、授業を行います。

分散授業では、1クラス10人程度の生徒が、お互いの距離を十分に空けて座り、換気を行うなど環境に配慮しています。また、近くに寄って話し合ったり、作業したりしないようにしています。そのような状況の中でも久しぶりの授業では、生徒や先生にも笑顔が見られます。やはり、授業で直接先生が指導して生徒と問答をしたり、友達と学び合ったりすることは学校には欠かせないことだと思いました。週に2日の登校ですので、少し物足りないかもしれませんが、限られた授業の一つ一つを大切に、授業内容をしっかり身に付けてほしいです。また、登校しない日でも起床時刻を一定にし、宿題や授業の予習復習の時間を設定して規則正しい生活を送ってください。

ところで、休業期間中は授業や部活動がなく、友達や先生とのふれあいも限られたものになってしまいました。これまで当たり前だと思っていた学校生活の大切さを感じたかと思います。これからは、自分に関わりのある人たちに対して、また、学んだり運動したりできることに対して、一層感謝の気持ちを持っていきましょう。

分散授業の様子（理科室）



分散授業の様子（普通教室）



* 生徒同士の間隔を十分にとっています。

F M熊谷への出演（5月28日）

F M熊谷「みんなに届け！先生たちからのメッセージ」という学校紹介番組に出演しました。学校の特色や先生や生徒の様子などを楽しく紹介していました。また、休業中の本校生徒に向けて、各学年主任からの励ましのメッセージを届けました。

WEB版くまなびスクール

熊谷市教育委員会では「WEB版くまなびスクール」として、学習動画をアップしています。これからも見ることができますので、5月14日に学校メールで配信したパスワードを使ってご覧ください。本校の教員も多数制作しています。

例えば、1年生では、英語「Uni 2ストーリーの確認」「Uni 3ストーリーの確認」 技術「技術の授業って何をするの」 2年生では、社会「日本の領域」 数学「確率 2年」 3年生では、理科「水溶液とイオン実験 1」 国語「語句 1～3」 など様々な教材があります。授業の予習復習に役立ちそうです。

自転車での安全登下校

自転車での安全な登下校に気をつけましょう。自分が交通事故の被害者にも加害者にもならないよう交通ルールをしっかりと守りましょう。1年生は自転車通学にまだ慣れていません。荷物をしっかりとつけて、バランスを崩さないよう運転しましょう。

- ①ヘルメットを着用する。
- ②荷物は後の荷台に荷ひもでしっかりくくりつける。
- ③道路の左側を通行する。
- ④交差点などの一時停止の標識では、必ず止まる。
- ⑤並走は絶対にしない。

ヘルメットの着用



一時停止



並走禁止

